



**L'Algérie, tenante du titre et grande favorite, a été éliminée dès le premier tour de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) après sa défaite contre la Côte d'Ivoire (3-1), jeudi à Douala.**

C'est le premier coup de tonnerre de cette CAN 2022. Tenante du titre, l'Algérie s'est inclinée 3 à 1 face aux Éléphants de la Côte d'Ivoire. Les Fennecs sont éliminés de la compétition dès la phase de poules, avec 1 point en trois matchs. La Côte d'Ivoire termine première du groupe E et affrontera l'Égypte de Mohamed Salah en huitièmes de finale.